



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Vanessa Citlalli Morales Coutiño

Nombre del tema: Tipos de texto

Parcial: 4

Nombre de la Materia: Lectura Expresión Oral y Escrita

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre de la Licenciatura: Recursos humanos

Cuatrimestre: primero

En este ensayo hablaré sobre los tipos de textos que podemos utilizar en cualquier momento ya sea en lo personal, social, laboral o educativo.

Para hacer uso de estos textos debemos tener en claro cómo está conformada su estructura y que sentimiento, emociones o el tipo de expresión que podemos dar a conocer al receptor y nos pueda comprender de una manera clara nuestra información.

Los tipos de texto son: textos familiares, textos personales y textos escolares, estos son los más importantes ya que son los más usados en nuestra vida cotidiana.

Para comenzar, su función de los textos personales es dar a conocer tu información, lo que haces, y la forma en la piensas las cosas, todos estos textos están formados por información propia pero cada uno tiene un fin específico del cual hablar. Estos se clasifican en Textos históricos, Textos familiares, Textos escolares. Estos textos son muy importantes porque, aunque no nos demos cuenta los utilizamos en nuestro día a día.

Los textos históricos narran experiencias de nuestra vida propia, un ejemplo de esto puede ser una experiencia de chiquitos que alguien más nos cuente, no necesariamente tiene que ser recordada por nosotros mismo ya que es información nuestra narrada por otra persona, claro también puede ser contada por nosotros mismos, pero está cumpliendo con las características y estructura de este tipo de texto.

Los textos familiares van dirigidos a amigos, familiares y conocidos, estos no dejan de brindar información propia ya que son experiencias vividas con otra persona o grupo de personas, estas pueden ser contadas de distintas formas, ya que como son experimentadas por varias personas, cada quien puede contarlo con diferentes emociones, sentimientos y con distintas palabras.

Los textos escolares de igual manera brindan información personal pero también pueden dar a conocer alguna infamación grupal, tomándote en cuenta, pero con la compañía de más personas, un ejemplo de un texto escolar en este caso personal sería cuando te entregan un reconocimiento ya sea por un buen promedio o algún trabajo elaborado, este texto es personal ya que te lo entregan directamente, pero si tú quieres compartirlo con los demás es aceptable. Un ejemplo de un texto escolar acompañado de más personas sería un citatorio de algún evento, ya sea junta, por un mal comportamiento grupal etc., este citatorio puede abarcar toda la escuela, y estos se utilizan en el ámbito educativo, por ello se considera un texto escolar.

Para terminar, es muy importante tomar en cuenta que debemos tener el conocimiento suficiente para poder elaborar de una manera formal alguno de estos tipos de textos, ya que generalmente se utilizan con personas mayores, esto se considera así para que puedan entender de una manera clara y precisa la información que estas transmitiendo, en los textos familiares y personales es más contar como pasaron las cosas agregándole sentimientos y emociones, tomando en cuenta no cambiar las cosas para que sea comprendida la información, hablando de textos escolares, debemos dar a conocer seriedad y claridad al momento de transmitir la información ya que va dirigido hacia más personas para que no existan malos entendidos y en estos damos a conocer lugares, fechas, horarios, situaciones importantes etc.

Te invito a que antes de elaborar algún tipo de texto sepas bien cuál es su estructura para que tu información sea clara y entendible por las personas.

FUENTE DE CONSULTA

UDS.2022.Antologia de Lectura Expresión Oral y Escrita I.PDF